

Deutsch-Französischer Partnerschaftsverein

Freunde Panazols e.V.



Ergebnisprotokoll der Sitzung des erweiterten Vorstandes der "Freunde Panazols"

Donnerstag, 30. Januar 2014, 19.30 Uhr, Rangau-Handwerkermuseum Markt Erlbach

Anwesend sind:

BIRGIT Fleischmann, ASTRID Arnold, BIRGIT Kress (zeitweise), INA Bleil, SIMON Irlbacher, PAULA Stirner, SEMIRA Schuster, GERHARD Wagner, JÜRGEN Dehner

1. Bus für Panazol-Besuch Pfingsten 2014

Auf Basis der eingeholten Angebote war Anfang des Jahres die Firma Genthner mit der Durchführung der Busfahrt nach Panazol beauftragt worden. Allerdings hatte Herr Genthner nach der Annahme des Angebotes durch uns, dieses seinerseits trotz anderer Aussagen, nicht angenommen, da ihm wegen der Kollision mit einer anderen Reise kein Fahrer zur Verfügung stand – was ihm erst aufgefallen war. Daraufhin wurde er nochmals auf seine Zusage hingewiesen und parallel dazu das vorliegende Angebot der Firma Kuhlmann reaktiviert. Zwischenzeitlich hat nun die Firma Genthner doch einen Fahrer gefunden, der die Fahrt durchführt, aber seine Frau mitnehmen möchte. Die Firma Kuhlmann verfügt nur über einen Bus (Baujahr 2011) für 49 Reiseteilnehmer, der Bus der Firma Genthner (Baujahr 2013) ist für 57 Mitreisende geeignet. Zudem ist Genthner bei einer Teilnehmerzahl von über 50 günstiger als Fa. Kuhlmann.

Im Vorstand wurde beschlossen, trotz der zwischenzeitlichen Unstimmigkeiten die Fa. Genthner zu beauftragen. Aufgrund der bisherigen Anmeldungen ist davon auszugehen, dass über 50 Teilnehmer mit dem Bus nach Panazol fahren möchten.

Eine Rückfrage von BIRGIT Fleischmann bei Frau Feja, ob wir eine Förderung für unsere Busfahrt erhalten, wurde nicht abschlägig beschieden. BIRGIT Fleischmann wird den Antrag einreichen.

2. Besuch aus Panazol/Teilnahme am Faschingsumzug 2014

Dem Vorstand liegt die Email von JEAN-MARC Bellezane vom 17. Januar 2014 vor, in dem er den geplanten Ablauf des Besuchs skizziert (dem Protokoll nochmals als Anlage beigefügt).

Am 1. März 2014 wird aus Panazol eine kleine Delegation von 8 Personen eintreffen. Am Abend ist geplant, mit den Gästen im Gasthof Lamprecht oder Abendessen zu gehen. GERHARD und BIRGIT Fleischmann werden die Gäste begleiten. Wer noch teilnehmen möchte und kann, bitte bei BIRGIT Fleischmann melden.

Für **Sonntag, 2. März** ist evtl. geplant, mit unseren Gästen aus Panazol zum Faschingsumzug nach Emskirchen zu fahren anstelle des von Frau Feja vorgeschlagenen Besuchs der Tourismusbörse in Nürnberg.

Am Montag, **3. März** um 15 Uhr soll eine gemeinsame Besprechung über die Projekte 2015 erfolgen (siehe unten).

Anschließend wird JEAN-MARC Bellezane eine Präsentation über das Limousin zeigen. Dazu sollen alle Interessierten und insbesondere die Reiseteilnehmer der Fahrt nach Panazol eingeladen werden. Veranstaltungsort könnte der Saal im Bürgerhaus sein (JUTTA Gottschalk kümmert sich darum). Abendessen könnte in Mosbach bei Kuhlmann stattfinden.

Am Dienstag, **4. März 2014** werden wir am Faschingsumzug teilnehmen. Die Aufstellung erfolgt ab 13 Uhr. Wir gehen als "Liebespaare" Holland – Merkel. **(siehe BIRGITs Mail vom 31. Januar 2014).** Jedes Mitglied kann teilnehmen. Teilnehmer sollen sich bis 7. Februar bei BIRGIT Fleischmann melden. SEMIRA Schuster ist so nett und kümmert sich um die Beschaffung der Ausrüstung. Bisher sind 10 Sets (Holland + Merkel) geplant. Als Teilnehmer haben sich bereits gemeldet: BIRGIT Fleischmann, ASTRID und WERNER Arnold, SEMIRA Schuster, JÜRGEN Dehner. Für die Vorstellung unserer Gruppe müssen wir uns noch ein paar coolen Sprüche überlegen (Erledigt JUTTA Gottschalk). Für den Kehraus wird das Faschingskomitee für uns einen Tisch nachmittags und/oder abends reservieren – wird noch entschieden. (Teilnehmerzahl an Faschingskomitee melden, erledigt. BIRGIT Fleischmann).

3. Planungen für 2015

Folgende Projekte sind in Planung:

- Fünftägige Tournee des Orchesters der Musikschule Panazol.
 - Es sollte darauf geachtet werden, dass die Konzerte örtlich nicht zu nahe beieinander erfolgen. Eines soll auf alle Fälle in Markt Erlbach stattfinden.
- Jugendaustausch
 - -Alternativen (evtl. von CVJM und Kolping gemeinsam organisiert)
 - Zeltlager evtl. am Obernzenner See
 - Fußballcamp
 - Erlebnistage am Brombachsee oder evtl. sogar in Chamonix
- Panazol möchte einen Teil seiner Juni-Veranstaltungen nach Markt Erlbach verlegen.

Verschiedenes

- Am Mittwoch, 19. März 2014 um 17 Uhr wird ein Treffen der Partnerschaftsvereine im Bezirksrathaus Ansbach stattfinden, an dem wir mit einer Delegation teilnehmen möchten.
- Der Französisch Anfängerkurs wird auch im Sommersemester weiterlaufen.
 Nähere Infos im Gemeindeblatt.
- Die deutsch-französische Karikaturen-Ausstellung hat am 17. April 2014 Eröffnung und wird bis zum Marktfest zu besichtigen sein.
- 50. Jubiläum des Schützenbundes Losaurach. Unser Verein wurde zum Kommersabend am 7. August 2014 und zur Teilnahme am Umzug am 10. August 2014 eingeladen. Bitte Termine vormerken, Teilnehmer mögen sich bitte melden.
- Christian Baldauf arbeitet gerade an einem Film über den Weihnachtsbesuch aus Panazol. Zum zweisprachigen Kommentarsprechen konnte SEMIRA Schuster (für die Zeit nach dem 1. März) gewonnen werden.
- Es wurde vorgeschlagen BIRGIT Fleischmann für den Ehrenamtspreis der FWL vorzuschlagen.

Die nächste **Vorstandssitzung** findet am **Montag, 17. Februar 2014 um 19 Uhr** im Rangau-Handwerkermuseum statt (Vielen Dank an GERHARD Wagner für die Gastfreundschaft).

Salut Jürgen Dehner